

School Contract

Fee Contract 2025-2026 Oberursel

Fees 2025-2026

I. One Time Enrollment Fee

This fee is not part of the tuition and is non-refundable. €1650,00

II. School Fees for 2025–2026 (Membership fee plus Tuition):

Membership fee

Term I due: 01.08.2025 €325,00
Term II due: 01.02.2026 €325,00

Please note that membership fees are normally tax- deductible for German taxpayers.

Tuition

Term I due: 01.08.2025 €5.126,00
Term II due: 01.02.2026 €5.126,00

Total school fees - membership fee plus tuition

Term I: €5.451,00
Term II: €5.451,00

Lunch and Snack fee per year €1.164,00

Total fees per year €12.066,00

III. Other Fees

Afterschool activities and holiday camps are subject to an extra fee. These extra fees will be posted along with the sign up lists. There may be a small charge for field trips.

Late pickups €10 fee for the first 5 min and every other minute 2€, that your child was picked up late, billed cumulatively at the end of each month.

IV. Refund from the state Hesse for children ages 3 and older.

The state Hesse, pays every child ages 3 and older for every month they joining a kindergarten, 174,00€ per month. You can apply for the refund at the end of every kindergarten year.

We will provide documentation to assist with the refund process.

Gebührenvertrag 2025 - 2026 Oberursel

Gebühren 2025-2026

I. Einmalige Anmeldegebühr

Diese Gebühr ist nicht Teil der Schulgebühr und ist nicht rückzahlbar. €1650,00

II. Schulgebühren für 2025 – 2026 (Mitgliedschaftsbeiträge und Betreuungskosten):

Mitgliedschaftsbeiträge

Term I fällig: 01.08.2025 €325,00
Term II fällig: 01.02.2026 €325,00

Mitgliedschaftsbeiträge sind steuerlich absetzbar.

Betreuungskosten

Term I fällig: 01.08.2025 €5.126,00
Term II fällig: 01.02.2026 €5.126,00

Gesamt Mitgliedschafts- und Betreuungskosten

Term I: €5.451,00
Term II: €5.451,00

Verpflegungsgebühr pro Schuljahr €1.164,00

Gesamtgebühren pro Schuljahr €12.066,00

III. Extra Gebühren

Für Nachmittagsaktivitäten und Ferien Camps werden zusätzliche Gebühren erhoben. Diese zusätzlichen Gebühren werden zusammen mit den Anmeldelisten bekannt gegeben. Für Ausflüge könnten auch kleine Beträge erhoben werden.

Eine Verspätungsgebühr in Höhe von 10€ wird für die ersten 5 Minuten erhoben, jede weitere Minute wird mit 2 € berechnet, an dem jedes Kind zu spät abgeholt wurde, am Ende eines jeden Monats in Rechnung gestellt.

IV. Rückerstattung vom Staat Hessen für Kinder ab dem Alter von 3 Jahren und älter.

Der Staat Hessen bezahlt jedem Kind ab dem Alter von 3 Jahren für jeden Monat, dass das Kind den Kindergarten besucht, 174,00€ pro Monat. Sie können das Geld jeweils am Ende jedes Kindergartenjahres beantragen. Wir werden Ihnen für diesen Prozess Dokumente ausstellen.

Date and signature(s) of the child's legal guardian(s)/Datum und Unterschrift(en) der Erziehungsberechtigten:

X